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1812 – El Triunvirato prohíbe la introducción de esclavos en el territorio de las Provincias Unidas.

1819 – Fallece el abogado salteño Mariano Joaquín Boedo, estrecho colaborador de 
Martín Miguel de Güemes.

1891 – Nace el aviador tucumano Benjamín Matienzo.

1943 – El clown británico Frank Brown, propietario del circo más importante de Buenos Aires, fallece a los 
83 años.

1953 – Fallece por su propia mano Juan Duarte, hermano de Evita y secretario privado del presidente 
Juan Domingo Perón.

1963 – Fallece el pintor, músico y astrólogo bonaerense Xul Solar, nacido Oscar Agustín Alejandro 
Schulz Solari. De vasta y heterodoxa cultura, fue una de las personalidades más distintivas de la plástica 
argentina, fervientemente admirado por Jorge Luis Borges.

1964 – Fallece el pintor santiagueño Ramón Gómez Cornet, llamado "El precursor de la pintura moderna 
en Argentina" y uno de sus más grandes maestros, quien luego de incursionar en las vanguardias se 
dedicó a retratar a los seres de su tierra, logrando una pintura expresiva, intimista y personalísima de 
sobrios y finos colores.

 

  .
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PROGRAMA  MUNICIPAL  DE  ESCUELAS 
DEPORTIVAS
El  intendente  Mariano  Hormaechea  presidió  la  presentación  de  este 
programa municipal deportivo

La presentación ante   la  prensa y   la 
comunidad   toda   del   programa 
municipal de Escuelas Deportivas se 
realizó   el  miércoles   en   horas   de   la 
tarde en las instalaciones del Centro 
de   Educación   Física   N°9   (Ex 
Gimnasio   Escolar),   oportunidad   en 
que   se   brindaron   detalles   de   los 
objetivos   fundamentales   de   la 
práctica   de   diferentes   disciplinas 
deportivas en los espacios asignados 
para su desarrollo.
 
Durante la presentación, el intendente 
municipal   Mariano   Hormaechea,   el 
director de Deportes Alejandro Lago y 
los   profesores   de   la   actividad 
olímpica de levantamiento de pesas, 
coincidieron en marcar a las escuelas 
deportivas de  la Municipalidad como 
“una   herramienta   transformadora, 
convertida   en   política   de   estado   a 
partir   de   la   decisión   de   la 
Municipalidad   de   acompañar   estas 
escuelas y potreros”.
 
De   la   presentación   del   Programa 
Municipal,   junto   al   intendente 
participaron el secretario de Gobierno 
Pablo   Fernández,   el   director   de 
Deportes   Alejandro   Lago   y   los 
coordinadores   de   la   actividad   de 
levantamiento   de   pesas,   los 
profesores   Ariel   Mora   y   Matías 

Alegra.   Asimismo,   acompañaron   el 
jefe   del   Batallón   de   Ingenieros   de 
Monte   12   teniente   coronel   Sergio 
Ortiz,   el   jefe  de   la  Prefectura  Goya 
prefecto   Waldir   Reinaldo   Nake, 
funcionarios   municipales,   profesores 
de   la   dirección   de   deportes,   el 
presidente   de   la   Liga   Goyana   de 
Fútbol   Daniel   Dening,   el   presidente 
del   CEF   Alejandro   Martínez, 
deportistas, instructores, periodistas y 
familias.
.
ALEJANDRO LAGO

El   director   de   Deportes   Alejandro 
Lago   puso   en   valor   la   actividad 
desarrollada   en   los   espacios 
destinados a este programa municipal 
y  resaltó el   trabajo del  equipo de  la 
dirección a su cargo como también el 
compromiso   de   los   participantes   de 
cada espacio. “Es una herramienta de 
transformación”, afirmó.
 
“Agradecemos   la   decisión   del 
intendente  Mariano   Hormaechea   de 
establecer   como   una   política   de 
estado al deporte. Es el desarrollo de 
los   deportes   un   derecho   para   los 
vecinos   que   beneficia   a   los   chicos, 
chicas,   jóvenes,   adultos   mayores… 
Debemos destacar que esto es parte 
de lo incluido en el Pacto Goya 2030. 
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Estamos   seguros   que   desde   estos 
espacios   no   solo   apoyamos   el 
deporte,   sino   el   incorporar   valores, 
actitudes   para   la   vida,   a   través   de 
esta variada oferta con 27 disciplinas, 
entre   ellas   atletismo,   running, 
básquet,   hockey,   canotaje,   fútbol, 
levantamiento   de   pesas,   y   el   New 
Com   destinado   a   los   adultos 
mayores”.
 
“A   los   jóvenes   invito   a   seguir   sus 
sueños; y agradezco la presencia y el 
acompañamiento   al   intendente   por 
apoyar   estos   proyectos.   Debemos 
comprometernos   a   seguir   juntos 
hacia   adelante   con   estas 
oportunidades. Vamos juntos, vamos 
Goya”, arengó en el cierre.
 
ARIEL MORA

Como   una   de   las   novedades   en 
materia   del   programa   municipal   se 
mencionó   el   deporte   olímpico   de 
levantamiento   de   pesas,   en   el   que 
incluso se ha participado durante los 
últimos   juegos   correntinos   y   en   la 
instancia nacional.  En virtud de ello, 
el   encargado   de   esta   actividad 
deportiva, profesor Ariel Mora, resaltó 
la   importancia   de   la   “vinculación 
estatal con las Escuelas Municipales 
de Formación Deportiva”.
 
“El   deporte   no   solo   es   una 
herramienta para el desarrollo físico, 
sino  también una vía poderosa para 
la   formación   de   valores,   disciplina, 
compromiso y sentido de pertenencia. 
En  este  marco,   el   estado  municipal 
asume un rol clave en la creación de 
espacios formativos que proyecten a 
nuestros   niños   y   jóvenes   hacia   un 
futuro   con   oportunidades   reales”, 
afirmó.
 
“Un   ejemplo   claro   de   esto   es   el 
equipo de pesas de nuestra Escuela 
Municipal   de  Formación  Deportiva   -
prosiguió-;   equipo   que   trabaja   con 
niñas, niños y adolescentes entre los 
7   y   los   16   años,   seleccionados 
cuidadosamente   con   base   en   sus 
condiciones   físicas   y   aptitudes 
particulares.   Este   proceso   no   es 
azaroso ni inmediato: es una apuesta 
a   largo   plazo,   una   inversión   en 
potencial humano”, agregó.
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“Lo que buscamos no es solo formar 
atletas   de   alto   rendimiento,   nuestra 
verdadera   misión   es   formar 
campeones en el sentido más amplio 
de   la   palabra.   Porque   cuando 
hablamos   de   campeones,   no   solo 
hablamos   de   medallas   o   récords, 
hablamos   de   jóvenes   con   valores 
sólidos,   con   sentido   ético,   con 
compromiso   social.   Hablamos   de 
ciudadanos que a través del deporte 
entienden   su   rol   dentro   de   la 
sociedad y se convierten en agentes 
de transformación”.
Para   finalizar   sostuvo:   “Por   eso, 
reafirmamos hoy nuestro compromiso 
con estas escuelas. Porque creemos 
firmemente   que   desde   estas   bases 
podemos   construir   un   tejido   social 
más   fuerte,   más   sano,   más   justo. 
Porque cada niño que encuentra  su 
camino en el deporte es una victoria 
para todos”.
 
MARIANO HORMAECHEA

El   intendente   municipal   Mariano 
Hormaechea   agradeció   la   presencia 
de los profesores de educación física, 
de los coordinadores de cada escuela 
municipal   deportiva,   de   los 
funcionarios   municipales,   de   las 
fuerzas armadas, de la prefectura, de 
los   referentes   deportivos,   de   los 
niños,   jóvenes   y   adultos,   y   luego 
expresó:   “Desde   la   Municipalidad 
agradecemos el acompañamiento,  la 
confianza   depositada   en   nosotros 
para   desarrollar   este   programa.   La 
convocatoria   marca   el   interés,   el 
éxito”.
 
“El   deporte   es   un   objetivo   que 
acompañamos.   A   cada   actividad,   a 
los   clubes,   a   las   instituciones,   y   lo 
seguiremos haciendo. Nuestra ciudad 
es   dinámica   y   movilizada   por   el 
ejercicio de las disciplinas deportivas, 
en   los   clubes,   en   los   espacios 
públicos, las plazas…, es lo que nos 
lleva  a   ratificar  este  compromiso  de 
apoyar, acompañar, incentivar”.
 
“Permanentemente   observamos 
resultados positivos cuando nos traen 
a   mostrar   sus   medallas,   trofeos,   y 
muchos que emprenden el   recorrido 
en   otros   lugares,   suman   mayores 
resultados en la respectiva disciplina. 
Son hechos concretos que podemos 
mostrar en el apoyo, en la presencia 
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con   nuestros   recursos   para   el 
deporte,   en   algunos   casos   con   el 
acompañamiento del  Gobierno de  la 
Provincia, como es el piso de parquet 
e   iluminación   del   Gimnasio,   la 
construcción de la Pista de Atletismo, 
la   Pileta   Semi   Olímpica,   algo 
necesario,   fundamental   para   el   alto 
rendimiento   en   esa   disciplina 
deportiva”, ejemplificó.
 
“Seguiremos   generando 
oportunidades   para   los   niños,   los 
jóvenes   y   adultos,   en   la   formación, 
entrenamiento, apoyando a los clubes 
en   infraestructura,   iluminación, 
también   con   el   aporte   en   recursos 
económicos   para   que   puedan 
competir.   Este   es   el   camino   que 
seguiremos recorriendo juntos con el 
equipo municipal, incluyendo a todos 
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los   formadores  para  no  solo  buscar 
los   logros   deportivos,   sino   para 
inculcar   valores   para   la   vida.   Esto 
está trazado en los objetivos de este 
programa   de   nuestras   escuelas 
deportivas”, ratificó.
 
Para finalizar la presentación se hizo 
una entrega simbólica de elementos 
deportivos   a   los   profesores   de   las 
disciplinas   de   las   escuelas   del 
programa   municipal,   para   después 
recorrer   las   instalaciones   del 
gimnasio escolar, la pista de atletismo 
y   el   lugar   de   la   futura   pileta   semi 
olímpica.
 
 Dirección   de   Prensa-Municipalidad 
de Goya

EL  INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA 
RECIBIÓ  AL  BRIGADIER  (R)  RUBÉN  GUSTAVO 
ZINI 
En la mañana del miércoles el intendente Mariano Hormaechea recibió en su 
despacho  al  brigadier  Rubén  Zini  y  expresó  sus  felicitaciones  por  la 
imposición de su nombre al Colegio Secundario Goya del barrio Aeroclub.

Durante   el   encuentro   el   militar 
reconoció   el   halago   por   esta 
nominación,   indicó   que   significa   un 
nuevo desafío el poder representar a 
la   ciudad,   agregando   una   nueva 
responsabilidad,   como   la   asumida 
con   el   padrinazgo   de   los   colegios 
Sagrado   Corazón   de   Jesús   y   el 
localizado en el Paraje Batel.
 
El   Brigadier   Zini   será   igualmente 
reconocido   en   la   Legislatura 

Provincial,   por   la   Cámara   de 
Senadores   de  Corrientes,   el   jueves 
10 de abril.
 
Recordemos   que   el   acto   de 
imposición   de   su   nombre   al 
establecimiento   educativo   está 
programado para el viernes 11 a las 9 
horas.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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AGENDA 2030
El director de Estadísticas Andrés Zajarevich se refirió a la convocatoria de 
este  jueves  a  las  17,30  en  la  Sociedad  Italiana,  con  la  presencia  del 
vicegobernador de la provincia Dr. Pedro Braillard Poccard y la participación 
de los intendentes de Goya, Bella Vista y Curuzú Cuatiá, oportunidad en que 
se dará el debate sobre el Rol de los Municipios en la Agenda 2030.

El   funcionario   adelantó   que   se   han 
cursado   las   invitaciones   a   las 
instituciones   participantes   del   Pacto 
Goya   2030.   Además,   señaló   la 
importancia   de   las   experiencias   a 
compartir por los mandatarios de los 
municipios mencionados.
 
OBJETIVO DEL DEBATE

El   director   de   Estadísticas   sostuvo: 
“El   objetivo   es   debatir   entre   los 
intendentes   que   forman  parte   de   la 
Agenda 2030; dentro de la firma del 
Convenio  Pacto  Correntino  2030,   la 
idea   es   comentar   la   experiencia, 
cómo se desarrolla este trabajo junto 
a la provincia”.
 
“Como   Municipalidad   hemos 
suscripto el Pacto Correntino, el año 
pasado firmamos nuestro Pacto Goya 
2030,   invitamos   a   las   instituciones 
que  han   firmado  este   acuerdo  para 
conocer   las   experiencias   de   los 
municipios   de   Bella   Vista,   Curuzú 
Cuatiá y Goya dentro de este pacto 
provincial   con   los   ejes   temáticos 
Desarrollo,   Modernización   e 
Inclusión”.
 
RUMBO DEFINIDO HACIA EL 2030

El   funcionario   en   declaraciones 
radiales   comentó:   “Es   fundamental 
saber   el   rumbo   que   se   ha   definido 

hacia   el   2030,   nosotros   adoptamos 
un perfil  de ciudad de servicios, con 
apuesta   a   la   educación   pública,   el 
turismo,   a   potenciar   el   parque 
industrial.  Esto plantea el   intendente 
Mariano Hormaechea”.
 
ROL DEL MUNICIPIO

“Es   importante   marcar   que   en   el 
debate   del   jueves   es   el   “rol   del 
municipio”, no de la Municipalidad lo 
que se estará considerando. Esto es, 
la convivencia de todos  los sectores 
sociales,   público-privado,   de   allí   la 
búsqueda   de   la  mayor   participación 
posible,   evidenciado  en   la   firma  del 
Pacto Goya 2030. Por eso, no es solo 
las acciones de  la Municipalidad, de 
allí la apertura de esta charla, por eso 
cada   funcionario   ha   invitado   a   los 
representantes   de   las   instituciones 
que   suscribieron   el   mencionado 
acuerdo fijado hacia el 2030. Sin una 
de   estas   patas   no   se   podrá 
desarrollar la Agenda 2030”.
 
PRESENCIA  DEL 
VICEGOBERNADOR  DE  LA 
PROVINCIA

Zajarevich   mencionó:   “Recordemos 
que quien estará presente el   jueves 
en este Foro es el vicegobernador de 
la provincia, Pedro Braillard Poccard, 
en   su   carácter   de   presidente   del 
Consejo   Económico   y   Crecimiento 
para el desarrollo de la provincia, que 
abarca   a   todas   las   instituciones   y 
sectores   sociales   y   económicos   de 
Corrientes”.
 
PARTICIPACIÓN  CIUDADANA  EN 
LAS INSTITUCIONES CIVILES

Más   adelante   indicó:   “Debemos 
buscar   que   las   instituciones   sean 
fuertes,   de   allí   la   necesidad   de 
involucrarse,   de   participar   en   las 
comisiones   barriales,   los   clubes, 
entidades   de   servicios,   religiosas, 
porque   esto   genera   la 
representatividad de todos los 
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sectores   de   una   sociedad,   de   una 
ciudad”.
 
“Es   mucho   más   fácil   cuando   uno 
sabe   hacia   dónde   va,   cuando   se 
marca el   rumbo se puede planificar, 
orientar.   Esto   es   lo   que   está 
comprendido   en   la   agenda   y   en   el 
Pacto  Goya   2030,   sabemos   lo   que 
tenemos que hacer,  ahora debemos 
implementar esas acciones marcadas 
o señaladas”.
 
INVITACIÓN  A  LAS 
INSTITUCIONES

El   director   municipal   reiteró:   “Cada 
funcionario ha enviado mensajes vía 
WhatsApp, la manera más práctica, a 
cada   institución   participante   del 
Pacto. De todas maneras, está 
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abierta   a   los   ciudadanos   este 
encuentro   del   jueves   para   el 
tratamiento de la Agenda 2030, a las 
17,30 horas en  la Sociedad Italiana. 
Se   pretende   la   mayor   participación 
posible,   esto   es   lo   que   pregona   el 
intendente y el gobernador, incentivar 
la   mayor   participación   posible,   es 
bueno escuchar todas las opiniones”, 
refirió.
 
Finalmente,   Andrés   Zajarevich 
consideró:   “Agradecemos   a   la 
presidente   de   la   Sociedad   Italiana 
Laura   Filippa   por   la   cesión   del 
espacio; los esperamos a todos”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Dirección de Promoción Social

REUNIÓN ORGANIZATIVA DE LA EXPO SURUBÍ Y 
ENTREGA  DE  HERRAMIENTAS  A 
EMPRENDEDORES GOYANOS
La titular de la Dirección de Promoción Social, Mercedes Pintos, informó que 
el martes mantuvo una reunión con los representantes de las asociaciones 
de artesanos de Goya y los integrantes de la Feria Franca para organizar la 
“Expo Surubí” a realizarse en Plaza Mitre en el marco de la FNS.

Por otra parte, la funcionaria anticipó 
que el   jueves 10 a  las 10 horas se 
hará entrega de nuevas herramientas 
a  los emprendedores goyanos en  la 
sede   del   Club   de   Emprendedores 
Goya.
 
De la reunión con los representantes 
de   las   Asociaciones   de   Artesanos 
“Unión y Progreso”, AGAI, artesanos 

independientes   e   integrantes   de   la 
Feria Franca participó el secretario de 
Desarrollo  Humano Julio  Canteros y 
el   personal   de   la   Dirección   de 
Luminotecnia de  la Municipalidad de 
Goya.
 
Mercedes   Pintos   comentó   que 
empezó   a   “planificar   y   organizar   la 
Edición   2025   de   la   Expo   Surubí; 
exposición,  muestra   y   venta   de   los 
productos   a   realizarse   durante   el 
desarrollo  de   la  Fiesta  Nacional   del 
Surubí,   en   el   espacio   de   la   Plaza 
Mitre”.
 
EMPRENDEDORES GOYANOS
La   directora   de   Promoción   Social 
adelantó  que  la  próxima entrega  de 
herramientas   a   los   emprendedores 
goyanos se efectuará el  jueves 10 a 
las   9   horas   en   el   Club   de 
Emprendedores.
 
544  BENEFICIARIOS  EN  MÁS  DE 
TRES AÑOS
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Mercedes   Pintos   señaló:   “Tenemos 
544   microcréditos   entregados   en 
estos tres años y medio de gestión, 
venimos   trabajando   muy   bien;   el 
jueves entregaremos 15 herramientas 
nuevas.   Estamos   analizando   y 
acompañando   a   34   nuevos 
beneficiarios   para   pasar   a   esa 
instancia de compra de los elementos 
para sus proyectos. Esto es parte de 
la   partida   presupuestaria   para   este 
programa,   y   el   resultado   de   los 
fondos rotatorios por el cumplimiento 
en el pago de sus cuotas por parte de 
los emprendedores”.
 
La   directora   aseguró:   “Podemos 
planificar,   proyectar   este 
acompañamiento   gracias   al 
ordenamiento   financiero   de   la 
Municipalidad,   de   esta   manera   nos 
permite llegar a la mayor cantidad de 
emprendedores de nuestra ciudad”.
 
TRÁMITES Y REQUISITOS

Más   adelante   indicó   los   trámites   y 
requisitos   a   cumplimentar   por   parte 
de los beneficiarios de microcréditos: 
“Los   emprendedores   acercan   su 
expediente,   su   carpeta,   a   nuestras 
oficinas   en   San   Martín   567,   con 
fotocopias   del   DNI   del   titular, 
certificado   de   domicilio,   factura   de 
servicio   del   titular,   fotografía   del 
emprendimiento,  presupuesto  y   libre 
deuda   de   la   Caja   Municipal.   Con 
estos   requisitos   y   el   formulario   a 
completar   se   inicia   el   trámite; 
nosotros   visitamos,   corroboramos 
cada   solicitud,   buscando   dar 
respuesta   rápida   a   esos 
emprendedores.   Otro   aspecto   a 
poner   en   valor:   los   espacios   de 
capacitación en el Club de 
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Emprendedores,   o   aquellos   que 
nosotros creamos para fortalecer sus 
proyectos”.
 
EMPRENDIMIENTOS A EMPRESAS

Mercedes Pintos señaló respecto de 
la   transformación   de 
emprendimientos  en empresas:   “Las 
grandes empresas de nuestra ciudad 
han   surgido   de   un   emprendimiento, 
algunos locales comerciales iniciaron 
en sus domicilios convirtiéndose hoy 
en   empresas   (mencionó   como 
ejemplos   a   “Casa   Mario”   y   “Clara 
Carpio”),   y   con   un   fuerte 
acompañamiento   de   un   estado 
presente.   Para   eso   existen   estas 
dependencias municipales”.
 
“Otro   aspecto   importante   es   la 
búsqueda   de   perfeccionamiento   de 
sus   creaciones,   la   capacitación   es 
fundamental.   Luego,   de   manera 
gratuita se facilitan los espacios para 
la   exposición   y   comercialización,   la 
plaza Mitre, con la presencia de 250 
emprendedores aproximadamente.”
 
“Gracias   al   acompañamiento   del 
intendente,   la   decisión   de   Mariano 
Hormaechea,   11   emprendedores 
tendrán la oportunidad de feriar en el 
Multiespacio Ferial de Costa Surubí”.
 
Finalmente   recordó:   “Este   jueves   a 
las   9   horas   será   la   entrega   de   las 
herramientas   a   15   emprendedores 
goyanos   en   la   sede   del   Club   de 
Emprendedores”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CLAVES PARA LA COMUNICACIÓN DIGITAL
40 AÑOS DE LA UNNE EN GOYA
Como parte del  camino de los 40 
años  de  la  Universidad  Nacional 
del Nordeste en nuestra ciudad, el 
Centro  Regional  Goya  invita  a 
participar del Curso: "Claves para 
la Comunicación Digital".
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El mismo se desarrollará en la sede 
del centro universitario de  la ciudad, 
los días martes 15 y miércoles 30 de 
abril.   Se   entregarán   certificados 
avalados por la Universidad del Sol.
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Para   los   interesados   en   inscribirse, 
este   es   el   link 
correspondiente: https://forms.gle/f3C
RQfLzEhBUYCj3A
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

EMPRENDEDORES GOYANOS 
Este  jueves  10  de  abril  a  las  9 
horas,  en  el  Club  de 
Emprendedores,  la  Municipalidad 
de Goya a través de la Dirección de 
Promoción  Social  entregará 
herramientas  de  trabajo  a  15 
emprendedores goyanos.
 
Se invita a participar de la entrega de 
estos elementos que servirán para el 
fortalecimiento   y   crecimiento   de   los 
emprendimientos beneficiados.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

HOMENAJE A MANUEL BELGRANO
La Dirección de Cultura acompaña la iniciativa de la Asociación Belgraniana 
de Goya.

En la jornada del martes, en el Teatro 
Municipal,   con   la   participación   del 
director de Cultura Manuel Zampar, la 
Escuela   de   Teatro   mantuvo   una 
reunión   con   los   integrantes   de   la 
Asociación Belgraniana de Goya para 
avanzar   en   un   proyecto   común 
surgido   de   la   misma   asociación 
cultural.

 
Estas   reuniones   se   vienen 
desarrollando de manera continua a 
efectos   de   llevar   al   escenario   un 
hecho que marcó la vida de nuestra 
patria.
 
El   coordinador   de   la   Escuela   de 
Teatro   Javier   Camino   señaló:   “Se 
está trabajando para poder generar la 
dramaturgia y los guiones para lo que 
será   la   obra   sobre   las   hazañas   de 
Belgrano. Los aportes para generar el 
texto   a   dramatizar   fueron   brindados 
por   los  profesores  Héctor  Brickman, 
Marianela   Vernaz   y   Danilo 
Fernández”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

https://forms.gle/f3CRQfLzEhBUYCj3A
https://forms.gle/f3CRQfLzEhBUYCj3A
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Intendente Mariano Hormaechea:

REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE GREMIOS
Mariano  Hormaechea  recibió  a  representantes  sindicales  en  el  salón  de 
Acuerdos de la Municipalidad de Goya, en la oportunidad se avanzó con los 
gremios en el trabajo de comunicación que vienen realizando en las distintas 
áreas  del  municipio  en  relación  al  pase  a  planta  a  agentes  municipales. 
Durante  el  encuentro  se  destacó  la  coordinación  en  estas  acciones  y  el 
diálogo fluido que permite avanzar en cumplimiento de este llamado a Pase a 
Planta Permanente.

Cabe recordar que este jueves 10 de 
abril   vence   el   plazo   de 
presentaciones   para   aquellos   que 
reúnan   las   condiciones   establecidas 
en   el   Estatuto   Personal   Municipal. 
Las presentaciones deben realizarse 
tal   como   se   establece   en   la 
Resolución   N°   477   mediante 
expediente   administrativo   por   nota 
dirigida   al   intendente   con   la 
correspondiente   documentación   que 
avale el pedido.

Además   el   encuentro   permitió 
dialogar   sobre   algunas   cuestiones 
laborales   puntuales,   donde   los 
representantes   manifestaron   que   la 
representatividad   sindical   se   da   en 
aquellos   casos   que   ameriten   el 
acompañamiento   y   representación 
gremial.

Este   tipo   de   reuniones   permiten 
avanzar   con   las   conversaciones   y 
sugerencias   que   se   plantean,   entre 
los distintos sectores, como surge en 
este procedimiento de Pase a Planta 
de Agentes Municipales.

Participaron   de   esta   reunión   con   el 
intendente  Mariano   Hormaechea,   el 
Director   de   Recursos   Humanos 
Fernando Rodriguez, del gremio ATE, 
Secretario   General   Mario   Benitez, 
Secretario   Gremial   Gustavo 
Clemente,   Secretario   de   Finanzas 
Daniel   Saiach.   Del   gremio 
SOYEMGO, Secretario General Juan 
Carlos   Fleitas,   Secretario   Finanzas 
Fabian   Cardozo,   Carlos   Vazquez 
como integrante

ESTE SÁBADO SERÁ LA PRIMERA EDICIÓN DEL 
JUGUEMOS EN EQUIPO 2025, EN B° JUAN XXIII
Este miércoles en el Salón de Acuerdos del Palacio Comunal se anunció una 
nueva edición del programa municipal: Juguemos en Equipo a cargo de la 
Dirección de Fortalecimiento Familiar.  La primera jornada dará inicio este 
sábado 12 de abril desde las 15 horas en plazoleta Cmte. Aníbal Merello, por 
calle cabo Gómez y Catamarca del B° Juan XXIII.

Con   la   presencia   de   periodistas, 
comunicadores   sociales, 
responsables de portales digitales de 

noticias y funcionarios municipales se 
lanzó   este   programa   integral   donde 
se pondrán de manifiesto expresiones 
lúdicas   y   recreativas   para   fortalecer 
los valores de la familia y concientizar 
sobre los derechos de los niños.
De   esta   iniciativa   participarán   otras 
direcciones   que   dependen   de   la 
Secretaría   de   Gobierno   y   de 
Desarrollo   Humano   y   Promoción 
Social.
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Del panel de anuncios participaron el 
Secretario   de   Gobierno,   Pablo 
Fernández;   de   Desarrollo   Humano, 
Julio   Canteros;   el   Subsecretario   de 
APS, Emilio Martínez; el  Director de 
Deportes, Alejandro Lago; el director 
de   Juventud,   Gastón   Espinosa;   la 
Directora   de   Adicciones,   Vanesa 
Morales;  Directora de Acción Social, 
Victoria   González;   el   Director   de 
Prensa, Alejandro Medina; el Director 
de  Consejos  Vecinales  José  Casco; 
presidente   del   Plenario   Carlos 
Vázquez;   representantes   de 
Coordinación   de   Discapacidad   y   la 
impulsora   de   este   evento:   Sylvina 
Ramirez,   titular   de   Fortalecimiento 
Familiar.

Anunciaron   que   los   niños   y   sus 
familias   serán   los   agasajados   en 
espacios lúdicos y recreativos en este 
programa que  inicia este sábado 12 
de   abril   desde   las   15,00   horas, 
continuando   el   26   en   barrio   Santa 
Lucía   y   el   10   de   mayo   en   barrio 
Sarmiento,   el   programa   tendrá   su 
continuidad con otras fechas y barrios 
que   se   van   a   ir   programando   a   lo 
largo del año. 

La  tarde de este sábado,  desde  las 
15 horas se espera a las familias en 
Plazoleta   del   barrio   que   lleva   el 
nombre   de   comandante   Aníbal 
Merello,   por   calle   cabo   Gómez   y 
Catamarca, del Barrio Juan XXIII. 

ACTIVIDADES VARIADAS

Las   oficinas   y   dependencias 
municipales   se   sumarán   con 
actividades   lúdicas,   recreativas, 
educativas, escénicas con actuación, 
canto   y   baile,   talleres   y   reparto   de 
folletería   informativa,   creación   de 
espacios   de   consulta,   espacio   para 
las niñas con Peinados y Pintacaritas, 
presencia   de   servicios   sanitarios   a 
cargo   de   APS,   información   de   los 
diferentes   talleres   comunitarios   y 
actividades barriales de oficios. 

“Los objetivos están pensados en la 
integración   de   las   familias,   en 
fortalecer   los   lazos   familiares 
brindando   actividades   lúdicas,   pero 
también   brindando   talleres   de 
información   en   cada   uno   de   los 
stands que estarán presentes en este 
programa   integral”   informó   Sylvina 
Ramirez. 
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En   esta   edición   se   convocará   a 
participar   a   las   familias   para   que 
muestren   habilidades   escénicas 
como   canto,   baile,   alguna 
interpretación, destreza o imitación de 
personajes.

Habrá merienda para los más chicos, 
sorteos   de   regalos   y   muchísimas 
sorpresas  en  esta  edición  que  dará 
inicio a  las 15 y se extenderá hasta 
las 18 horas.

Ramirez agradeció a  los presidentes 
de comisiones barriales que trabajan 
junto   a   los   vecinos   acercando   la 
invitación   casa   por   casa   para   esta 
ocasión.

EDICIONES

Este primer espacio tendrá lugar este 
sábado   desde   las   15   horas,   se 
espera a las familias en Plazoleta del 
barrio   que   lleva   el   nombre   de 
comandante Aníbal Merello, por calle 
cabo Gómez y Catamarca, del Barrio 
Juan XXIII.

La segunda edición del “Juguemos en 
equipo”   será   en   la   plazoleta   del  B° 
Santa   Lucía   el   sábado   26   de   abril 
próximo.

El  gran cierre  tendrá  lugar  el  10 de 
mayo en el espacio del Polideportivo 
Municipal   del   barrio   Sarmiento   y 
Esperanza.

Cabe   señalar   que   esta   propuesta 
municipal   es   de   temática   integral 
cuyo éxito el año pasado fue marcado 
por la intervención de ocho barrios de 
Goya   y   algunos   parajes   rurales 
alejados.  En  este   sentido,   este   año 
evalúan   acercar   al   campo   esta 
propuesta, con la misma metodología 
organizativa de la ciudad, para incluir 
en  esta  política  de   fortalecimiento  e 
integración de las familias a todos los 
ciudadanos. 

JULIO CANTEROS

El   funcionario   de   la   secretaría   de 
Desarrollo   Humano,   subrayó   que 
“este   tipo   de   programa   es   una 
continuidad de algo que ya se venía 
haciendo con un trabajo en equipo de 
las  distintas  áreas  que  apoyan  esta 
tarea   y   los   consejos   vecinales   que 
aportan y demuestran su interés”.
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Canteros ratificó lo dicho por Ramirez 
y aseguró que este año el Juguemos 
en  Equipo  estará  presente  para   los 
vecinos de  la zona rural  de  las  tres 
secciones.
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“Así   que   agradezco   a   todos   los 
periodistas  por   la  presencia   y  a   las 
secretarías   y   direcciones   que 
acompañarán” cerró.

Ignacio López Silva

PRESENTAN CANCIÓN HOMENAJE A LA FIESTA 
DEL SURUBÍ EN PLATAFORMAS DIGITALES
La “Canción del Surubí”, una obra que representa el espíritu del pescador, la 
fisonomía y características de nuestro río Paraná e inmortaliza la especie de 
uno  de  los  peces  más  preciados  de  agua  dulce  “El  Surubí”,  obra  del 
cantautor y poeta goyano Rodolfo Larderico “Coquí” Correa, quien compuso 
la letra de más de 200 temas musicales, fue una persona que perpetuó a 
través  de  los  poemas,  distintos  aspectos  y  características  del  paisaje  y 
personajes de Goya.

Con este  legado,   la  fiesta mayor de 
Goya   es   reconocida   trascendiendo 
los   límites   geográficos   al   sonar   los 
acordes de este himno  traducido en 
letras y melodías que “erizan la piel” 
desde   el   mismo   momento   que 
empieza a sonar en el escenario.
A   pocos   días   del   desarrollo   de   la 
fiesta   deportiva   de   pesca   más 
convocante   del   país,   cada   uno   se 
apresta a vivir  de distintas maneras, 
de más está decir todo lo que genera 
esta   emblemática   pieza   musical, 
distintas   maneras   de   expresar   la 
emoción.  No   solo   a   los   pescadores 
sino   también   a   los   artistas   que 
acompañan   desde   el   escenario 
principal de Costa Surubí.

En una  entrevista concedida a Radio 
Ciudad  88.3, Ignacio López Silva, se 
refirió al respecto, “desde un principio 

fue  la  iniciativa aportar  a esta  fiesta 
nuestra, que va para todo el mundo, 
de mi parte como no aportar, empecé 
a producir,  escribir  una canción a  la 
fiesta, y la verdad fue tomando forma, 
hoy en día estamos con un proyecto 
enorme, el cual estamos a pocos ya 
de lanzar”.

“Se   podrá   escuchar   en   las 
plataformas virtual de Instagram y por 
youtube, sobre el mediodía del día de 
la   fecha   (9/04),   este   material   esta 
producción   cuenta   con   la 
colaboración de un equipo de trabajo, 
con Eliseo Fleitas a la cabeza, junto a 
la diseñadora de vestuario Jaqueline 
Baldi,   en   fotografías   con   Néstor 
Fabián   Tomas,   en   Videos   con 
Emanuel   Ayala,   en   contenidos 
Lisandro Machuca, con todos ellos le 
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dimos forma a este material musical”, 
agregó López Silva.

“Eliseo   Fleitas   se   encargó   en   su 
totalidad   de   las   ideas   del   proyecto, 
los   escenarios,   planteó   algunos 
escenario   muy   particular   que   lo 
podrán disfrutar  cuando observen el 
video finalizado, en lugar donde no se 
necesitó   modificar   para 
cortometrajes, o videos publicados en 
ninguna   plataforma,   estábamos 
expectantes   que   podía   llegar   a 
repercutir   en   las   personas,   para 
despertar   curiosidad   acerca   de   la 
belleza del lugar como se aprecia, la 
geografía   ,el   lugar,   en   localidades 
cercanas a nuestra ciudad, donde la 
naturaleza se expresa en su máxima 
expresión. Relata una historia breve, 
va   indicando   pautas,   pequeños 
detalles   en   el   video   que   van 
generando una historia,  concretando 
un   relato   que   tiene   un   cierre   en   la 
playita El Inga, en conjunto con niños 
que armaron una coreografía, el cual 
tiene   que   explotar   al  máximo,   para 
que lo aprendan”, manifestó.
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“Tenemos una idea cronológica, para 
después del   lanzamiento,  que estos 
niños lleven a su casa la coreografía 
lo  aprendido y   lo  difundan,  y  en un 
futuro cercano  lo  puedan desarrollar 
en la fiesta del surubí. Hoy en día a 
estos   niños   les   gusta   gesticular   y 
relacionar   la   música   con   el   baile”, 
indicó López Silva.

En   cuanto   a   la   participación  de   los 
músicos,  señaló,   “el  año pasado en 
un primer video publicado  tenía una 
línea, alguien que no me puede faltar 
es   Ricardito   Silva,   mi   abuelo,   con 
quien   compartiremos   el   escenario 
mayor,   los   chicos   también   me 
confirmaron   el   acompañamiento, 
respetamos   esas   primeras   líneas   y 
así no diversificar y perder la esencia.

Recordó por último, que por la tarde 
de   hoy   miércoles   (9/04)   será   el 
lanzamiento,  en un día particular,  al 
recordar un año más del  nacimiento 
de este joven cultor de la música.

Lanzamiento videoclip

ELISEO  FLEITAS:  “CADA  PROYECTO  ES  UNA 
OPORTUNIDAD PARA ENAMORAR AL PÚBLICO”
En el  marco de la  puesta  en valor  de  las  producciones locales,  se  hace 
hincapié en el arduo trabajo y la pasión que implica cada proyecto. Así lo 
puntualiza Eliseo Fleitas, quien, como responsable de la producción integral, 
ha  sabido conjugar  talento  y  compromiso en cada etapa del  proceso.  El 
nuevo  videoclip  del  mundial  de  pesca  de  nuestra  ciudad,  con  autor  e 
intérprete  Ignacio  López Silva,  representa  una propuesta  audiovisual  que 
invita a explorar el paisaje, a "connotarlo" y a revivir la historia que narra la 
emblemática canción “Surubí”. La propuesta, que se difundirá en todas las 
plataformas  digitales  esta  tarde,  ha  sido  fruto  de  una  colaboración 
meticulosa donde cada detalle cuenta.

Este   diálogo   fue   el   inicio   de   un 
proyecto   ambicioso   que,   tras   ser 
“masticado”   y   perfeccionado,   derivó 
en la realización del videoclip. Eliseo 
Fleitas   continuó   señalando:   “Se   fue 
masticando   la   idea   y   salió   esta 
propuesta de hacer un videoclip. Me 
confiaron   la   responsabilidad   de   la 
producción general del video. Con un 
equipo   de   trabajo   excepcional, 
abordamos el proyecto con la misma 
seriedad   y   compromiso   que 
caracteriza a cada iniciativa en la que 
participo.”

El   proceso   de   producción   implicó 
estudiar cada detalle de un rodaje de 
gran envergadura. Gracias a la 
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colaboración   de   profesionales 
destacados   —Emanuel   Ayala   en 
video   edición,   Fabián   Thomas   en 
fotografía y Lisandro en la generación 
de contenidos— se pudo articular una 
estructura sólida que abarcó desde la 
búsqueda   de   locaciones   y   la 
elaboración   de   un   guión   hasta   la 
confección de una trama inspirada en 
la poesía.  Eliseo Fleitas enfatizó:   “A 
través   de   esta   experiencia,   hemos 
logrado   colmar   la   expectativa   de 
nuestro   autor.   Se   hizo   un   buen 
trabajo, y de mi parte, como siempre 
digo, se trata de aportar de la mejor 
manera, con mucha responsabilidad y 
motivación.”

Asimismo,  en cuanto a  la propuesta 
de   las   producciones   locales,   Eliseo 
Fleitas   subrayó:   “Las   producciones 
locales   cuentan   con   años   de 
experiencia,   lo   que   nos   motiva   a 
experimentar nuevos proyectos. Hoy, 
con   una   etapa   más   madura, 
disfrutamos del trabajo que se lanza, 
en   el   que   una   famosa   canción   se 
comparte   en   el   marco   de   nuestra 
Fiesta Nacional del Surubí.”

El   lanzamiento   del   videoclip   está 
programado   para   esta   tarde   en 
Instagram, seguido de la difusión del 
enlace en otras redes sociales.
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ENSAYOS Y PUESTA A PUNTO DE 
LA FNS2025

Por otro lado, sobre los ensayos y la 
preparación de la Fiesta Nacional del 
Surubí y la recta final del ballet oficial, 
Eliseo Fleitas explicó: “Estamos bien 
con   todo   lo  que   implica  esta  última 
semana a full.  Las energías están a 
tope, y los chicos se portan de diez. A 
pesar  de   la   fatiga,   la  ansiedad  y  el 
nerviosismo propios  de  este   tipo  de 
eventos,   estamos   ultimando   cada 
detalle:   desde   la   producción   gráfica 
que   acompañará   el   show   en   la 
apertura del ballet en  las noches de 
festivales,   hasta   todos   los 
pormenores que demandan paciencia 
y renovación constante. Cada año es 
distinto, y si el ánimo flaquea, puede 
desestabilizar la mirada. Pero hoy, los 
chicos   están   llenos   de   ganas, 
esperando esa hermosa semana que 
todos   los   Goyanos   anhelan,   para 
disfrutar al máximo.”

Con   esta   pasión,   compromiso   y 
profesionalismo,   Eliseo   Fleitas 
concluye   subrayando   la   importancia 
de   la   resiliencia   en   el   arte   local, 
donde   cada  proyecto   representa   un 
nuevo desafío y una oportunidad para 
crecer y enamorar al público.

Viernes 11:
 

MUNICIPALIDAD DE GOYA Y  CLUB DE LEONES 
SE ADHIEREN AL DÍA MUNDIAL DEL PARKINSON
 
La asociación civil organiza e invita a una charla abierta este viernes para 
pacientes, familiares, estudiantes, profesionales y terapeutas.

El Día Mundial del Parkinson tiene el 
objetivo   de   crear   conciencia   e 
informar   a   la   población   sobre   esta 
enfermedad,  con  el   fin  de  ayudar  a 

las   personas   que   la   padecen,   así 
como   implementar   acciones   para   la 
prevención   o   el   retraso   de   la 
aparición de síntomas.
 
Esta efeméride fue establecida por la 
Organización   Mundial   de   la   Salud 
(OMS) en 1997 y es celebrada cada 
11   de   abril   debido   al   natalicio   del 
neurólogo británico James Parkinson, 
quien,   en   1817,   describió   las 
características   de   esta   enfermedad, 
la   cual   fue   nombrada   por   él   como 
Parálisis Agitante.
 
Se estima que alrededor de 100.000 
personas conviven con la enfermedad 
en nuestro país.
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El Club de Leones de Goya organiza 
una charla abierta para conmemorar 
el   Día   Mundial   del   Parkinson   el 
viernes 11 de abril, a las 19:30 horas 
en   España   254,   con   el   objetivo   de 
concientizar sobre esta enfermedad.
 
EXPOSICIÓN
 
La kinesióloga Alicia Rojas compartirá 
información vital  sobre el  Parkinson, 
incluyendo   sus   síntomas, 
tratamientos   disponibles   y   el   papel 
esencial   de   la   rehabilitación   en   la 
calidad de vida de los pacientes.
 
La charla está destinada a: pacientes, 
familiares, profesionales y terapeutas, 
este   encuentro   busca   crear   un 
espacio de aprendizaje, contención e 
intercambio de experiencias.
 
“Yo le quiero dar una nueva apertura 
más amplia a la charla porque voy a 
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tomar   el   abordaje   del   paciente 
neurológico   en   general,   siempre 
haciendo   hincapié   en   el   Parkinson; 
nosotros habíamos conformado en su 
oportunidad  un  grupo  de  autoayuda 
que funcionamos en el club AMAD y 
después   de   la   pandemia   quedó   sin 
efecto” explicó la licenciada Rojas.
 
Este espacio tiene su continuidad en 
el Club de Leones, lugar donde este 
viernes se brindará la exposición.
 
Hizo   extensiva   la   invitación   a   los 
estudiantes   que   estudian 
Gerontología  o  Enfermería:   “y   todas 
las   personas   que   tengan   algún 
familiar o interés por saber de qué se 
trata esta enfermedad,  ya que es  la 
segunda   enfermedad   degenerativa 
después   del  Alzheimer,   así   que   los 
esperamos   a   todos   este   viernes” 
reiteró.

AMAD RECIBE A SAN MARTÍN DE CURUZÚ ESTE 
DOMINGO POR LA LIGA FEDERAL DE BÁSQUET
Este domingo 13 de abril, desde las 21.30 horas, el estadio “Juan A. Faturo” 
del  Club  AMAD  volverá  a  ser  escenario  de  una  nueva  fecha  de  la  Liga 
Federal de Básquet. En esta oportunidad, el “Tren Verde” recibirá al duro 
equipo de San Martín de Curuzú Cuatiá, clásico del sur en lo que promete ser 
un partido vibrante y clave para las aspiraciones del conjunto goyano.

La   dirigencia   del   club   informa   que 
desde   este   miércoles   y   hasta   el 
mismo   día   del   encuentro,   entre   las 
18.30  y   las  21.30  horas,   se  podrán 
adquirir   entradas   anticipadas   a   un 

valor  de $2.000 en  las  instalaciones 
del club. El día del partido, el valor de 
las   entradas   generales   será   de 
$3.000.
Para   quienes   no   puedan   asistir   al 
estadio, el  encuentro podrá seguirse 
en   vivo   a   través   de   la 
plataforma BASQUETPASS.TV,   que 
transmite   todos   los   partidos   del 
certamen.

AMAD llega a este compromiso con 
el ánimo en alza tras su gran victoria 
como local frente al puntero Hércules 
de   Charata   (Chaco).   Aquel   partido, 
que   se   disputó   ante   un   excelente 
marco   de   público,   demostró   el 
potencial   del   equipo   dirigido   por   el 
“Tano”   López   Ríos,   que   buscará 
mantener el envión anímico y sumar 
otro   triunfo   fundamental   ante   su 
gente.

La cita está hecha: este domingo, el 
básquet vuelve a ser protagonista en 
Goya y el   “Tren Verde” necesita del 
aliento de todos para seguir soñando 
en grande en la Liga Federal.

http://basquetpass.tv/
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


